



ゆめーる・かほく【小学校版】

# せせらぎ

鹿北小学校便り

第2号

令和6年5月

文責 鶴田 史子

## 「自転車教室」安全運転で乗ります☆3・4・5・6年

今年も、井上モータースの井上様と交通指導員の井上様、鹿北市民センターの田中様にお世話になり、自転車教室を開催しました。運動場に作ったコースで、交差点での待ち方や出発時の確認の仕方などをご指導いただきました。しかし、まだまだ練習が必要です。保護者の皆様、お子さんの自転車の運転技術はどうか、自転車の整備はできているか、ヘルメットは、あごひもできちんと固定されているかなどご確認ください。大事な命をしっかりと守るためにも、安全運転で!!



## 令和6年度 鹿北小児童会テーマ を紹介します

### 【みんなで～やさしさフルパワー 明るいあいさつ 全力チャレンジ～】

- 「やさしさフルパワー」には、いじめのない学校を目指したい、一人一人が思いやりのある行動をとり、みんなが楽しく笑顔で過ごすことのできる学校を目指したいという思いが込められています。
- 「明るいあいさつ」には、全員が学校だけでなく地域や家庭で明るいあいさつができるようになりたいという思いが込められています。
- 「全力チャレンジ」には、鹿北小児童の課題として、「やるべきことに全員が全力で頑張っているとは言えない。人任せにしている人もいる。」と感じていた子どもたちの、人任せにせず、やるべきことは全員が一生懸命やる姿を目指したいという思いが込められています。

人任せにせず主体的にみんなで取り組もうということで「みんなで」という言葉が最初にあります。さっそく6年生を中心に、児童会活動も頑張っています。今年一年間、鹿北小学校は「みんなで」～やさしさフルパワー・明るいあいさつ・全力チャレンジ～で頑張ります!!!



5月2日(木)とてもよい天気  
に恵まれ、今年も岳間製茶の  
中満様にお世話になり、鹿北  
小4年生がまほろば保育園の  
年長さんと一緒に、茶摘み体  
験をしました。4年生は、これ  
から鹿北のお茶について、学  
習を進めていきます。楽しみ  
ですね。



中満様、  
いつもありがとうございます

## 鹿北小・中大運動会 たくさんの応援、ご協力 ありがとうございます！！

今年で6回目となる「鹿北小・中大運動会」を5月18日(土)に開催しました。今年のテーマは、「みんなが じぶんから」です。サブテーマは、小学校が「限界突破! 全力チャレンジ・全力協力」中学校が「力を尽くせ最大限」。子どもたちは、運動会の練習や準備にも、常に協力して全力で頑張りました。とても素晴らしい姿でした。運動会を通して、大きく成長した子どもたちです。今年もPTAで話し合い、グラウンドを囲んで、地区ごとのテントを設置しました。たくさんのご来賓の皆様にもお越しいただき、今年も地域の皆様に喜んでもらえる、盛り上がる楽しい競技を見童会・生徒会を中心に考えて、準備を進めました。「岳間」「岩野」「広見」「山鹿」の4地区対抗の「大玉運び」や中学生と一緒に「地区対抗綱引き」そして、なんと言っても運動会には欠かせない「鹿北音頭」です。本当にたくさんの方が、踊りの輪に入ってください、盛り上げていただきました。熊日新聞にも掲載されていましたが、「鹿北音頭」は、これまで50年間、唄い、踊り継がれてきました。これからも、大切にしていきたいと思ひます。皆様、心からの応援と各競技へのご参加、誠にありがとうございました。

